

La UMH exporta su modelo de Clínica Jurídica a A Coruña - Diario Información - 20/06/2019

La UMH exporta su modelo de Clínica Jurídica a A Coruña

B. C.

■ La profesora del Área de Derecho Civil y directora de la Clínica Jurídica de la Universidad Miguel Hernández, Cristina López Sánchez, ha participado en la I Jornada de Aprendizaje-Servicio, en la Universidad de A Coruña. Durante su intervención, la profesora López Sánchez ha presentado el modelo de funcionamiento de la Clínica Jurídica de la UMH con el fin de que esta universidad gallega pueda implantarla.

Por otra parte, representantes de la UMH se han reunido con el director de Relaciones Académicas Internacionales del Colegio Técnico de Ingolstadt (Alemania), Peter Augsdörfer, para avanzar en un acuerdo bilateral entre ambas instituciones. Durante la jornada, Augsdörfer ha visitado el Servicio de Relaciones Internacionales, Cooperación al Desarrollo y Voluntariado de la UMH.
